



Coyoacán, a 27 de enero de 2025
Boletín: COY/DCS/039

SE INSTALA EN COYOACÁN EL GABINETE DE SEGURIDAD Y PAZ ESCOLAR

- *En coordinación con autoridades de la SSC, de la Secretaría de Educación, ambas de la capital, y de la Alcaldía, así como la Autoridad Educativa Federal, se instala este Gabinete para garantizar la seguridad de las comunidades escolares.*
- *Se reunirá cada mes en un plantel escolar y cada tres meses sesionarán a nivel Ciudad de México. Se busca contar con espacios seguros, ordenados y dignos para estudiantes en 41 planteles educativos en esta primera etapa.*
- *El alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar destaca la decisión de trabajar de manera coordinada entre autoridades de diferentes instancias y llama a que los tres niveles de gobierno se tomen de la mano para trabajar por el país y por Coyoacán.*

Con la participación de autoridades en materia de Seguridad Ciudadana, Educativa, así como de la Alcaldía Coyoacán, se instaló el Gabinete de Seguridad, Convivencia y Paz Escolar, el cual tendrá por objetivo garantizar entornos escolares seguros, en una primera etapa, en 41 planteles educativos.

Este evento, que tuvo como sede las instalaciones del Colegio de Bachilleres número 4 en la zona de Los Culhuacanes, es el arranque de los trabajos de coordinación para contar con espacios de entrada y salida seguros y tranquilos para la comunidad escolar, por ello se comenzará el apoyo en 13 planteles de educación secundaria en zonas de mayor índice de vulnerabilidad; también en 13 escuelas de educación media superior y en 15 de educación superior, para un total de 41 planteles educativos en toda la demarcación, explicó Luciano Concheiro Bórquez, titular de la Autoridad Educativa Federal.

El alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar manifestó todo el respaldo de la administración que encabeza para colaborar, en el área de su competencia, con todas las acciones que vayan encaminadas a que las y los estudiantes, cuenten con instalaciones dignas y entornos seguros para que puedan desempeñarse de la mejor manera en sus estudios.

Por su parte, José Manuel Oropeza Morales, coordinador general del Gabinete de Seguridad del Gobierno de la Ciudad de México, acompañado por la Subsecretaria de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de la SSC, Paulina Salazar, dijo que los hechos que se pretenden combatir no son exclusivos de una alcaldía, sino que estos se presentan de manera recurrente en la capital del país.

"Me atrevo a mencionar algunos de los problemas de las escuelas, porque no son privativos de una alcaldía, hay escuelas donde tenemos grupos porriles (...), grupos que se dedican a prácticas de narcomenudeo en los entornos escolares, giros mercantiles de alto impacto que hay que trabajar coordinadamente con la Alcaldía, el INVEA y la secretaría de Gobierno, etcétera. Por eso queremos no solo





ser reactivos, sino tener una estrategia de trabajo e intervención amplia”, comentó.

Este gabinete sesionará una vez al mes en esta alcaldía y cada tres meses a nivel estatal, para evaluar los avances en la atención a las distintas solicitudes, problemáticas y propuestas que se irán presentando en 626 instituciones educativas a las que va dirigido en esta primera fase del programa.

Giovani Gutiérrez recalcó que de este modo la alcaldía Coyoacán se une y sabe trabajar en coordinación con estas tareas, que van a dar resultados por la seguridad de las y los estudiantes, donde se protegerá a todo el alumnado de escuelas públicas y privadas.

“Nosotros queremos poetas, dramaturgos, científicos, medallas olímpicas, por eso debemos trabajar tanto en los planteles, como en la seguridad. Nosotros a la par con la Autoridad Educativa Federal trabajamos para mejorar los planteles, al interior y al exterior. Todo esto trae como suma la seguridad de las personas que convivimos alrededor de los planteles escolares”, destacó.

Asistieron a la instalación de este gabinete: Pablo Tapia Almaraz, vicecoordinador de la Estrategia de Paz y Seguridad para las Escuelas de la CDMX; inspector Juan Carlos Pacheco Alvarado, subdirector de la Zona Vial 4; Alfredo Rocha Cervantes, director del plantel 4 del Colegio de Bachilleres; inspector general Israel Vega Hernández, director regional de la SSC; Juan Manuel López Sánchez de la FGJCDMX; comisaria jefa Adalberto Narcisa Peláez Juárez, directora de Seguridad Escolar de la SSC; Edith Orozco Martínez, directora general de Participación Ciudadana; Rocío Castro Galván, secretaria general del Colegio de Bachilleres; Emilio Villar González, director Ejecutivo de Participación Ciudadana, así como concejales de la alcaldía Coyoacán.

000

